



Regierungsratsbeschluss vom 28. September 2021

Interpellation Nr. 109 Barbara Heer betreffend tatsächlichen Zugang zum
Recht für Opfer von Vergewaltigungen verbessern; schriftliche Beantwortung

P215590

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Regierungsrat ist nicht der Ansicht, dass sexuelle Gewalt im Kanton Basel-Stadt in irgendeiner Form bagatellisiert wird. Er erachtet es aber als wichtig und richtig, dass die Vernetzung aller Akteure durch den Runden Tisch sexualisierte Gewalt institutionalisiert wird und die vielen Präventionsmassnahmen laufend überprüft und bei Bedarf angepasst werden.

